



**Mesa de debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena)
Patricia Mercado (Diputada – MC)
Mario Zamora (Diputado – PRI)**

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Creemos que es una mayor concentración, un riesgo y además vemos un perfil en el director de Infonavit, pues que es un ingeniero agrónomo, yo no tengo nada contra los ingenieros agrónomos, su antecedente en Pemex creo que es bastante malo y hoy va a un lugar donde hay una bolsa de 2.4 billones de pesos, es muchísimo del dinero de los trabajadores y sí nos preocupa mucho que esté en las manos de este señor”, afirmó **Mario Zamora**.

“Me parece y todos, el PRI, el PAN, nosotros, todos votamos a favor de la reforma constitucional al 123 que es el artículo que representa el derecho al trabajo digno, votamos a favor para que efectivamente el fondo nacional pudiera construir y pudiera dar vivienda en renta. Hay dudas en términos de esta concentración, por ejemplo el nombramiento del director”, declaró **Patricia Mercado**.

“Lo que cambia es que tendremos un instituto que va, ahora sí, a beneficiar a las personas trabajadoras, durante muchos años tuvimos una estructura que tenía deficiencias en términos de vigilancia, en términos de transparencia, lo que ocasionó sin lugar a dudas muchísimas situaciones de corrupción, de malos manejos que al final de cuentas afectaron a las y los trabajadores”, aseveró **Arturo Ávila**.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19562?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19562&authkey=!ADRpNGFsJ02Dcy8&ithint=video&e=RIA9KP>